



Boletín de Prensa:

Visita del Gobernador Gustavo Valdés a la Federación Económica de Corrientes

Gobernador Gustavo Valdés Revisa su Gestión ante Empresarios de Corrientes

Corrientes, 19 de junio 2024

- En un evento significativo, el Gobernador de Corrientes, Gustavo Valdés, visitó la Federación Económica de Corrientes (FEC) donde más de 100 empresarios provinciales se reunieron para escuchar un detallado repaso de su gestión. Durante la reunión, el Gobernador destacó el apoyo del Estado provincial al sector productivo y los esfuerzos por atraer inversiones tanto nacionales como internacionales.

Principales Temas Abordados:

Infraestructura y Desarrollo

El Gobernador Valdés subrayó las obras en infraestructura vial, energía, turismo e industria, así como la radicación de nuevas inversiones. Hizo hincapié en la disponibilidad del financiamiento para la construcción del segundo puente Chaco-Corrientes, a la espera del aval del Gobierno Nacional, y en la importancia de avanzar con la interconexión Villa Ocampo-Bella Vista.

Participación Privada y Cruces Fronterizos

El Gobernador también mencionó la gestión privada de los cruces fronterizos de Santo Tomé y Paso de los Libres, resaltando su importancia para el comercio y la economía regional.

Potencial Productivo y Turístico

Gustavo Valdés destacó las potencialidades de la citricultura, los frigoríficos, los granos y otros cultivos, así como las oportunidades para potenciar el turismo en la región. Además, enfatizó la relevancia de las cámaras empresariales, el papel de los empresarios y los parques industriales, y el apoyo financiero del Banco de Corrientes para incentivar la inversión local.

Compromiso con el Desarrollo Económico

Durante su intervención, el Gobernador Valdés reafirmó su compromiso con el desarrollo productivo e industrial de la provincia y expresó su intención de seguir trabajando en conjunto con el sector empresarial para fortalecer la economía regional.

Por su parte, el presidente de la FEC, Ingeniero Jorge Gómez, destacó la importancia de la presencia del Gobernador y el apoyo mayoritario a la gestión que la Federación viene realizando. Gómez alentó a los empresarios a no bajar los brazos en este difícil momento económico que atraviesa el país, y a ser más competitivos y eficientes para vender productos y servicios al mundo.

Para más información

Cel. contacto 3794659521 secretaria@fectes.ar

GALERIA DE FOTOS

